30.—Denrées alimentaires conservées dans des entrepôts frigorifiques et dans les fabriques laitières, 1er janvier 1954—fin

Détail		Le 1er janvier	Minimum durant l'année	Date de l'entreposage minimum	Maximum durant l'année	Date de l'entreposage maximum	Moyenne des 12 mois
Porc congelé— En entrepôt	"	16,292	7,529	ler nov.	36,284	ler juin	20,916
Porc, salé en salaison— En entrepôt	"	10,328	10,328	ler janv.	15,685	ler avril	12,331
Saindoux— En entrepôt	"	4,916	2,160	ler nov.	7,287	1er juin	4,801
Bœuf frais— En entrepôt	ű	10,018	10,018	1er janv.	13,801	1ºr déc.	11,840
Bœuf congelé— En entrepôt	"	25,220	8,067	1er sept.	25,220	ler janv.	12,389
Bœuf salé, etc.— En entrepôt	"	518	303	1er juin	555	1er sept.	433
Veau— En entrepôt	"	5,520	3,148	ler avril	5,520	ler janv.	4,865
Mouton et agneau— En entrepôt	u	3,533	785	1er août	3,533	ler janv.	1,991
Fruits— Pommes (fraîches)— En entrepôt	milliers de boiss.	3,656	201	1er juin	7,581	ler nov.	1,971
Fruits congelés— En entrepôt	milliers de livres	19,188	10,818	1er juin	27,526	ler sept.	19,935
En conserve— En entrepôt	u	11,882	6,928	1er juill.	12,898	ler nov.	10,291
Pommes de terre— En entrepôt	milliers de boiss.	19,936	1,933	1er juin	23,408	Ier nov.	9,291

Entreposage frigorifique du poisson.—La tendance saisonnière normale des stocks de poisson congelé s'est continuée en 1954. Le volume des stocks réflète généralement l'état de la production. Une sortie marquée des entrepôts s'est produite au cours de la période novembre—avril, quand des conditions atmosphériques défavorables dans les régions de pêche ont réduit la production. Les stocks entreposés se sont accrus de mai à octobre, vu que cette période en est une de production plus active. Une partie considérable du poisson congelé pour entreposage frigorifique au Canada est vouée à l'exportation aux États-Unis, où le régime de production du poisson et des assimilés ressemble beaucoup à celui du Canada. L'accumulation du poisson congelé dans les entrepôts canadiens se présente donc dans la même période où s'accroissent les stocks aux États-Unis. D'une façon générale, la consommation canadienne de poisson congelé ne varie guère d'une saison à l'autre. Les stocks de poisson congelé entreposés au Canada en 1954 ont été légèrement inférieurs à ceux de 1953 jusqu'aux trois derniers mois de l'année, pendant lesquels ils ont accusé une quantité supérieure à celle de la période correspondante de 1953.

L'année 1954 a enregistré une production sensiblement accrue des principales espèces de poissons de fond capturés dans les eaux atlantiques, et la vente de ces poissons,—filets congelés devant être transformés en bâtonnets,—sur le marché américain a augmenté au cours de la même année. Durant le second semestre de 1954, les stocks de filets de poisson de fond ont également surpassé en volume ceux de 1953, mais les stocks de poisson d'eau douce congelé étaient légèrement moindres. Pareillement, les stocks congelés du flétan du Pacifique, qui figurent à l'entreposage comme un article important, ont diminué durant presque toute l'année 1954.